

Un área en crecimiento

Bautistas Senior

Como ya viene siendo habitual, el área de Adultos Mayores de nuestra Asociación, realizó un encuentro el pasado 24 de abril, en la Iglesia Bautista de Ramos Mejía, con la presencia de más de 150 hermanos representando a las iglesias de Ituzaingó, Villa Constructora, Floresta, Once, Maná, Maranatha, Lomas de Zamora, José C. Paz, San Alberto, Obra Misionera de Lomas de Mariló, Moreno junto a los anfitriones.

Algunos comentarios de quienes participaron:

"Muy buena reunión, que se repitan. Me agrada que otras iglesias se animen a participar". **Marta De Zeñuka. Iglesia Maná de Moreno**

"Es la primera vez que vengo, me agradó mucho, desde el comienzo hasta el fin. Sobre todas las cosas estaba el Señor y estará siempre entre nosotros". **Margarita Bauer de Seiler Iglesia de José C. Paz**

"¡Hermoso! Hay que hacerlo más seguido, me gustaría que forme-

mos un coro de todas la iglesias de Capital y GBA de ABA. Me gustaría para los próximos encuentros más tiempo de camaradería".

Carmen de Toscan Iglesia de Ituzaingó

"Muy bueno. Los momentos espirituales y musicales excelentes. Me gustaría próximos encuentros". **Hugo Méndez Iglesia de Once.**

"Muy bueno, encontrarnos con gente de muchos años atrás. Me gustaría que sigan así, es una bendición". **Yolanda Priscila G de Blanco. Iglesia de Ituzaingó**

"Me encantó este encuentro de canto de ABA. Me gustaría escuchar testimonios que nos den fuerza para seguir. También tener tiempo de juegos que agilizan nuestras mentes". **Clyde M. de Wolf. Iglesia de Ituzaingó**

¿CÓMO PARTICIPAR DEL ÁREA DE ADULTOS MAYORES?

Para conocer los detalles de futuros programas y organizar un grupo de Adultos Mayores en cada iglesia, le sugerimos comunicarse



Salmo 71

con el Coordinador: Rubén David Carracedo a su dirección de mail: rubendcarracedo@hotmail.com ó telefónicamente al 0237-481-0364 o celular (11) 44148062.

11º Campamento nacional de hombres

Se desarrolló en un clima de compañerismo y confraternidad

El cierre anticipado de las inscripciones hacía pensar que el número de asistentes superaría los cálculos originales.

Efectivamente más de 220 hombres de diferentes edades y provenientes de distintos lugares del país, se dieron cita para compartir no sólo temas de interés particular, sino también para conocer hermanos de otras iglesias del país, generar vínculos de amistad y desarrollar una espiritualidad con momentos de adoración y recreación en conjunto.

Esa es la razón por la cual esta actividad se ha constituido en un clásico de la ABA, esperado anualmente por muchos.

En esta oportunidad y bajo el lema: ¿Conducta animal o animal de conducta?, el Dr. Miguel Eki-

zian, médico psiquiatra, Psicoterapeuta y pastor de la Iglesia Bautista de Ituzaingó, en la Provincia de Buenos Aires, desarrolló el tema, planteando respuestas bíblicas terapéuticas a las perversiones sexuales de este tiempo.

Bajo la forma de grupos de discusión y exposiciones, se trató la historia, clínica, síntomas precoces, tratamiento y respuestas bíblicas para vencer esta problemática.

Las instalaciones del Campamento Bet El de la Iglesia Presbiteriana Cheil en Berazategui, Pcia. de Bs. As. albergaron delegados de Oberá, Paraná, Catamarca, San Juan, Rosario, La Plata, General Dorrego, distintas localidades del Gran Buenos Aires y de la Ciudad de Buenos Aires.



Salmo 1

General Roca – Río Negro

Falleció el pastor Manuel Muñoz

Pionero de la obra bautista en el valle del río Negro, Manuel Muñoz falleció el 16 de mayo a los 90 años. Inmigrante español, terminó la escuela primaria para ser admitido en el seminario y dedicarse al ministerio cristiano.

Sirvió como pastor en Noetinger, provincia de Córdoba, y en la Patagonia, sobreponiéndose a la discriminación, mostró su temple cristiano predi-

cando el evangelio tenazmente, hasta que aquellos pueblos hostiles cambiaron de actitud. Quienes no le hemos conocido, estamos admirados del testimonio que sobre él han dado sus compañeros de ministerio.

La comunidad ABA acompaña a sus hermanos y compañeros de ministerio cristiano con gratitud al Señor por su vida de servicio.

Lomas de Zamora

48º aniversario de la 1ª Iglesia Evangélica Bautista

La Primera Iglesia Bautista de Lomas de Zamora ha cumplido 48 años. La comunidad de ABA les saluda con las palabras del apóstol Pablo: Doy gracias a mi Dios siempre que me acuerdo de vosotros, siempre en todas mis oraciones rogando con gozo por todos vosotros, por vuestra comunión en el evangelio, desde el primer día hasta ahora; estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo; Fil 1:3-6



CORREO DE LECTORES

El número del bicentenario:

El último número de Reflexión Bautista ha producido entre los hermanos que lo recibieron muchas expresiones de aprobación, de reconocimiento en cuanto al excelente contenido. También fueron muy bien recibidos los números anteriores, pero me sorprendió que en esta oportunidad, los comentarios fueron muchos más y todos positivos. De mi parte, también disfruté del periódico, las frases célebres que salen a pie de página en todos los números son imperdibles. Gracias hermanos por su trabajo. Un abrazo.

Emilio Yaggi

Iglesia Evangélica Bautista de Catamarca

Crónica celeste y blanca:

La Primera Iglesia Bautista de Rosario cambió su aspecto habitual, para cubrirse con banderas. Ornamentada sobriamente para la celebración patriótica, con cintas, cañas y banderas, dio el marco necesario para que, el nutrido público asistente, se viera representado por los colores que nos identifican ante el mundo. Auspiciado por el pueblo bautista e invitadas todas las congregaciones evangélicas, finalizamos el mes de mayo unidas bajo el celeste y blanco.

La Bandera Argentina, con su abanderada Dámaris Licatta, desfiló erguida hasta el

frente del templo. Ana María de Ick ejecutó la marcha patriótica Mi Bandera, para el ingreso de nuestra insignia. Un grupo de alumnos de E.C.E.A. (Escuela Cristiana Evangélica Argentina) acompañó el Himno Nacional con lenguaje de señas. Al repetir: "Libertad, Libertad, Libertad", junto a los pueblos libres, recordamos que ella sólo es posible en Igualdad, con Verdad e Independencia.

Comunidad Cristiana brindó un excepcional aporte, a través de la Orquesta de Cámara Cristiana de Rosario, bajo la batuta del maestro Jorge Spooner. Ejecutó el Himno Nacional, además de una selección de música clásica e himnos evangélicos que deleitaron a la concurrencia.

Tomás Mackey, basó la meditación en Nehemías 2:18. "Levantémonos y edifiquemos". En un vibrante mensaje, hizo énfasis en la necesidad de que, el pueblo evangélico, marque la diferencia con un verdadero compromiso en el tiempo que le toca transitar, siguiendo aún el ejemplo de los hombres de Mayo, en el decir y el hacer de Belgrano y Moreno. Ellos supieron, como otros, dejar de lado mezquinas ambiciones para darse enteros por la Patria que quería nacer. Destacó la urgencia de la acción y de una tarea conjunta con un propósito común.

Nora Miriam Frascaroli de Plus
1ª Iglesia Bautista de Rosario